

viernes 7 de mayo de 2021

# El “Alma” de las pinturas de la artista antequerana Ángeles Miranda se expone en la Sala de Exposiciones Antonio Montiel del Ayuntamiento hasta el próximo 21 de mayo

Medio centenar de obras pictóricas se exhiben en una muestra íntima y personal llena de retratos o paisajes que combinan técnicas como el óleo, el acrílico o el pastel sobre madera o lienzo. La teniente de alcalde Elena Melero destaca la calidad y el simbolismo de esta exposición, invitando a visitarla desde hoy viernes 7 de mayo durante dos semanas en el Ayuntamiento de Antequera.



Una nueva muestra pictórica se exhibe desde hoy y hasta el próximo 21 de mayo en la Sala de Exposiciones Antonio Montiel del Ayuntamiento de Antequera. Se trata de "Alma", una selección de medio centenar de piezas de la artista antequerana Ángeles Miranda, quien muestra al público su visión más íntima de los retratos y paisajes que componen una obra pictórica llena, precisamente, de "alma".

La teniente de alcalde delegada de Cultura, Elena Melero, y la propia Ángeles Miranda han presentado esta mañana esta exposición ante los

medios de comunicación horas antes de que se proceda a su apertura en la tarde de hoy. "Se trata de una iniciativa que se ha retrasado con motivo de la pandemia, pero que hoy por fin ve la luz", indicaba Melero, quien ha alabado una trayectoria artística especializada en la restauración pero que, ahora, también aborda las preferencias de la artista en cuanto a pintura se refiere.

"Alma tanto por esa parte del alma que el propia artista deja en sus obras como por reflejar en ellas el alma de las personas que aparecen en las mismas", concluye la Teniente de Alcalde de Cultura. La muestra se puede visitar, de lunes a viernes, en horario de 18:00 a 21:00.



